Leipzig BOS-Digitalfunk on air

[26.11.2008] Neun Antennenstandorte für den BOS-Digitalfunk sind in und um Leipzig eingeweiht worden. Dabei handelt es sich um das erste Teilstück des künftigen bundesweiten Netzes in Sachsen.

In Sachsen ist ein Teilstück des künftig deutschlandweiten BOS-Digitalfunknetzes eingeweiht worden. Laut einer Pressemitteilung der Bundesanstalt für den Digitalfunk der Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben (BDBOS) befinden sich die neun Antennenstandorte für den TETRA-Bündelfunk in und um Leipzig. Sachsen gehört zu einer Reihe von Bundesländern, die erste Teile des BOS-Digitalfunknetzes bereits aufgebaut und in Betrieb genommen haben. Für 2009 ist der Abschluss des Vergabeverfahrens geplant, in dem ein geeigneter Betreiber ausgewählt werden soll. (rt)

http://www.bdbos.bund.de

Stichwörter: Leipzig, Sachsen, Bundesanstalt für den Digitalfunk der Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben (BDBOS), Digitalfunk

Quelle: www.kommune21.de